

XXIII Congreso Latinoamericano sobre Espíritu Empresarial, 'inove su modelo de empresa'



Karl Vesper



Bob Dorf



Sergio Costa



Luis Felipe Cisneros

El Centro de Desarrollo del Espíritu Empresarial (CDEE) de la Universidad Icesi, se complace en invitar a las comunidades empresarial, educativa y al público en general al **XXIII Congreso Latinoamericano sobre Espíritu Empresarial**, que se desarrollará del 17 al 19 de abril. El tema central será: **"la innovación en el modelo de empresa para lograr el éxito empresarial"**.

Este Congreso busca crear, impulsar y desarrollar una comunidad académica y empresarial latinoamericana preocupada por los temas propios del Espíritu Empresarial, educación empresarial, la creación de nuevas empresas y al fortalecimiento competitivo de las organizaciones ya existentes.

Hasta la fecha se han celebrado 22 congresos latinoamericanos sobre este tema, en los cuales se ha contado con la presencia de conferencistas magistrales de talla mundial, de destacados empresarios latinoamericanos. Para esta ocasión, el XXIII Congreso contará con la presencia de **Dr. Karl Vesper**, líder del concepto de emprendimiento para el sistema educativo; **Bob Dorf**, coautor de la metodología de desarrollo de clientes; **Sergio Costa**, investigador del *Hunter Centre for Entrepreneurship* de *Strathclyde University* en el Reino Unido; **Luis Felipe Cisneros Martínez**, director el Centro Banque Nationale.

Así mismo, tendrá como invitados nacionales a **Berny Silverwasser**, fundador y gerente de Bogotá Beer Company; **Yonatan Bursztyn**, fundador y Gerente de la marca TOTTO.

Para obtener información acerca de la agenda, conferencistas, ejes temáticos, e inversión los invitamos a visitar la página web del Congreso: www.icesi.edu.co/cdee/clee2013 - Informes con Ana Carolina Martínez, acmarti@icesi.edu.co ext. 8236 – 8237

Estudiantes del GAPI ganan concurso sobre "Derecho al Desarrollo Sostenible"



Tres estudiantes de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Icesi fueron los ganadores del premio al mejor memorial en el **Tercer Concurso Interamericano de Derecho al Desarrollo Sostenible**, organizado por la Universidad de los Andes, Tulane University y la Fundación Getulio Vargas de Brasil.

Natalia Bedoya, Santiago Laharenas y José Jairo Jaramillo, ganadores del concurso, hacen parte del Programa de Derecho y Ciencia Política de Icesi además son integrantes del GAPI.

En este concurso realizado el pasado 9 de marzo en la Universidad de los Andes, participaron estudiantes de 20 instituciones de educación, entre ellas, Georgetown University, Washington University, Tulane University, University of the West Indies de Barbados.

El objetivo del concurso fue la resolución de un caso hipotético en la protección constitucional de las minorías étnicas y defensa de la diversidad cultural de las mismas. Los estudiantes presentaron la resolución del caso por escrito y en rondas orales.

Luego de participar, los jóvenes de Icesi fueron premiados con el reconocimiento al mejor memorial, por incorporar en el hilo argumentativo aspectos que justificaban que la comunidad indígena era merecedora de trato preferente y especial por parte de las autoridades. Cabe agregar que, este es el segundo premio de carácter internacional que obtiene el programa de Derecho de Icesi.

Información: Paula Andrea Cerón, Directora del GAPI, paceron@icesi.edu.co, ext. 8248

Vea también:

Comienza Sinergia en Icesi	Pág. 2
Inscripciones abiertas para la Carrera del Agua 5K en Icesi	Pág. 2
Prepárate para la Semana Internacional de China	Pág. 4
Icesi organiza 1er Foro sobre Derecho Ambiental	Pág. 4
Llega Icesi Interactiva	Pág. 4
Llega 'Hoy es Diseño'	Pág. 5

El futuro de la publicidad se vive en Sinergia 10



Hasta el 12 de abril, la Universidad Icesi será sede de la décima versión de Sinergia, el evento de mercadeo y publicidad más grande en Colombia. En esta ocasión tiene como tema principal: 'El futuro está en Sinergia', y es una recopilación de lo que ha sido este evento a lo largo de sus 5 años y 9 versiones.

Con motivo del aniversario, el evento cuenta con los conferencistas más destacados de las versiones anteriores, quienes hablan de sus experiencias en temas de mercadeo y publicidad, enfocado a cada una de sus especialidades dentro de su ámbito profesional; también se están realizando talleres con duración aproximadamente de una hora, que le brindan al público, el conocimiento para crear experiencias con la marca y lograr el posicionamiento de la misma.

Sinergia es realizado por estudiantes de séptimo semestre del programa de Mercadeo Internacional y Publicidad de la Universidad Icesi, que busca crear vínculos con las empresas dedicadas a este campo y una experiencia profesional.

A **Sinergia** asisten cerca de 15.000 personas provenientes de Cali, Palmira, Pasto, Popayán, Armenia, Pereira, Manizales, Bogotá y Medellín.

En sus anteriores versiones **Sinergia** se ha enfocado en temas estratégicos para responder e influir en las necesidades y actitudes, creando tendencias, atracción y recordación de las marcas; también se ha hablado de la transformación de los medios publicitarios convencionales hacia modelos alternativos (BTL), los cuales han sido desarrollados por reconocidos conferencistas nacionales como internacionales.

Más informes: Lobsang Salguero, Director de Sinergia, 5552334 ext 8173, lhsalguero@icesi.edu.co

Icesi lanza diplomado en Gerencia Estratégica de la Moda



A partir del 12 de abril, el Centro de Consultoría y Educación Continua de la Universidad Icesi en conjunto con Inexmoda lanzan el diplomado en **Gerencia Estratégica de la Moda**.

Este programa que tiene como objetivo proporcionar las herramientas necesarias para el diseño y ejecución de planes gerenciales estratégicos para las empresas del sector textil-confección y moda del país.

El diplomado se ha estructurado sobre la industria de la moda, aplicable a: vestuario, joyas, marroquinería e inclusive industrias no tradicionales como las del diseño interior, gastronomía, juguetería, entre otras.

El diplomado se desarrollará en las instalaciones de la Universidad Icesi, en los horarios: viernes de 5:00 a 9:00 p.m. y sábados de 8:00 a.m. a 12:00 m. tiene una duración de 128 horas.

Más información: Rocio Del Valle Méndez Bejarano, rdmendez@icesi.edu.co

Únete al equipo Carvajal 2013



Si eres estudiante de Icesi e inicias tu proceso de práctica profesional en el segundo semestre de 2013, muy pronto tendrás la oportunidad de vincularse a una de las empresas más importantes del país y la región: La Organización Carvajal.

En **abril**, inicia la convocatoria para los programas de prácticas profesionales que ofrece esta Organización.

Aspirar a un cupo es muy sencillo, solo debes ingresar a facebook.com/PractiCarvajal y diligenciar el formulario de inscripción.

Informes: Érika Alejandra López Castaño, Coordinadora Promoción Centro de Desarrollo Profesional / ext. 8330 ealopez@icesi.edu.co

Inscripciones abiertas para la Carrera del Agua 5k en Icesi



La Universidad Icesi tiene abiertas las inscripciones para participar el próximo domingo **14 de abril**, en la **Carrera del Agua 5K** en las instalaciones del Ecoparque Río Pance, segunda entrada.

Icesi realizará de nuevo esta carrera para fortalecer el compromiso con los temas ambientales y lo que representa el Río Pance para la comunidad; para ello, convoca a todos los caleños a que recorran la distancia de cinco kilómetros a partir de las 8:00 a.m. de este domingo 14 de abril.

Participe con su familia y amigos en torno a la sensibilización para el control y manejo del agua.

Informes e inscripciones: María Isabel Rivas, Coordinadora de la Carrera 5K, ext. 8883; mirivas@icesi.edu.co

Programación del Club de Lectura Infantil en abril

La Biblioteca de la Universidad Icesi invita a todos a participar en el Club de Lectura Infantil a partir del sábado **13 de abril**.

Programación: ¿Qué te dicen los chocolates?
Lugar: Salón 106G / Casa Sae Horario: 9:00 a 11:00 a.m.

Sábado 20 de abril, Explorando Bibliotecas Móviles, Lugar: Salón 106G / Casa Sae, Horario: 9:00 a 11:00 a.m.

Informes: Sandra Jaramillo, Coordinadora de Biblioteca, sjarami@icesi.edu.co

Aprende cómo cobrar por tu trabajo como diseñador



El programa de Diseño Industrial de la Universidad Icesi ofrecerá durante dos días las charlas que orientarán a los estudiantes y diseñadores profesionales sobre como cobrar por su trabajo.

Estas charlas se desarrollarán los días **15 y 18 abril**, y serán dictadas por los expertos en el tema: Andrés Hurtado diseñador de Gesta Diseño; Marcial Quiñones, diseñador de Vectorial Animation Studios; Victoria Belalcázar diseñadora de Victoria Estudio y Paula Henao diseñadora de Taller Creativo Ltda.

Icesi ha invitado a este grupo de profesionales exitosos que trabajan de manera independiente para que aborden temas sobre las experiencias de éxitos y fracasos en las negociaciones profesionales; principios y criterios a la hora de formular presupuestos y establecer modos de pago, entre otros.

Estas charlas ayudarán a los diseñadores con experiencia ó recién egresados, a formular la metodología más adecuada para cobrar los trabajos de diseño, teniendo como base su contexto, tipo de cliente o encargo sumado a la experiencia del profesional.

Informes: Giovanna Perez, Facultad de Ingeniería, gperez@icesi.edu.co, ext. 8384

Seminario sobre Optimización del Capital



La Facultad de Ciencias Administrativas y Económicas y el Departamento Contable y Financiero de la Universidad Icesi invitan a la conferencia: **El Juego de la Gallina Ciega: Buscando la estructura óptima de capital**, que estará a cargo de Ignacio Vélez, Ms.C.

La conferencia se dictará el **jueves 17 de abril**, a las 11:00 a.m. en el Auditorio Delima.

Informes: María Consuelo Cardona, Facultad de Ciencias Administrativas y Económicas, ext 8211, mcardona@icesi.edu.co

Facultad de Ciencias Naturales lanza Seminario de Proteínas Ancestrales



La Facultad de Ciencias Naturales, realizará el próximo **15 de abril**, a las 5:00 p.m., el **Seminario de Resurrección de Proteínas Ancestrales**, como herramienta para la Ingeniería de Proteínas.

El seminario estará a cargo de Diego Fernando Mejía, Ph.D. en Ciencias Biomédicas, de la Universidad del Valle.

Informes: Guillermo Montoya, Facultad de Ciencias Naturales, 5552334, ext 8856, glmontoya@icesi.edu.co

Convocatoria Reckitt Benckiser para estudiantes de últimos semestres en Icesi



¿Estás buscando una oportunidad de conectar tu pasión con tu trabajo? ¿Un lugar donde tu creatividad y tus ideas se honren en cuenta y además tengas la oportunidad de hacer carrera internacional?

La multinacional Reckitt Benckiser abre su programa de reclutamiento dirigido a estudiantes de últimos semestres y recién egresados.

Los estudiantes interesados en conocer más sobre esta empresa, están invitados a las charlas que se cumplirán el próximo **martes 16 de abril**.

Lugar: Universidad Icesi, Auditorio Varela

Horarios: Charla 1: 10:00 a.m.

Charla 2: 6:30 p.m.

Informes: Érika Alejandra López Castaño, Coordinadora Promoción Centro de Desarrollo Profesional / ext. 8330 ealopez@icesi.edu.co

¿Qué está pasando con Apps.co en Icesi?



El próximo **jueves 18 de abril** será la presentación de los primeros avances de las 20 iniciativas de negocio del proyecto Apps-Icesi.

La Universidad Icesi, a través del Centro de Desarrollo de Espíritu Empresarial (CDEE) y la Facultad de Ingeniería, participa liderando la segunda fase "**Ideación, Prototipado y Validación**", de acuerdo con la metodología que usa el Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones.

Las siete iniciativas en TIC de la Universidad Icesi son:

- **Ava:** Aplicación para la verificación de autenticidad que previene la falsificación y fraude en marcas y productos de consumo.
- **En Clave:** Crowdfunding para iniciativas musicales de músicos independientes
- **ConNet:** Plataforma que construye y optimiza relaciones entre emprendedores, visionarios y empresas.
- **MorphaSynth:** Sistema gráfico que permite generar sonidos profesionales específicos con facilidad sin necesidad de ser un experto.
- **Proyecto Walak:** Video juegos inmersivos que refuerzan el aprendizaje del idioma inglés.
- **Identificación de Rostros para Seguridad:** Genera un sistema de alertas sobre posibles amenazas en establecimientos con espacios públicos de acceso libre.
- **Video juegos Educativos ArtKing Games:** Video juegos inmersivos que refuerzan el aprendizaje de las matemáticas.

Estas iniciativas consisten en solucionar problemáticas en diferentes sectores tales como: educación, salud, movilidad ciudadana, seguridad en espacios públicos, cultura ambiental, recolección de datos, guías turísticas, guías de estudio, entretenimiento y finanzas personales.

Informes: Ana Lucía Alzate Alvarado, Gerente Proyecto Apps.Co, Centro de Desarrollo de Espíritu Empresarial (CDEE), alazate@icesi.edu.co, ext. 8236.

Icesi organiza 1er Foro sobre Derecho Ambiental



El programa de Derecho de la Universidad Icesi y el programa de Acciones Públicas, GAPI invitan a toda la comunidad a participar en el **1er. Foro sobre Derecho Ambiental** el próximo viernes **19 de abril** a partir de las 8:00 a.m. en el Auditorio Varela.

Con la participación de Gloria Elsa Arias Rangel, Jefe de la Unidad de Delitos Ambientales y de los Recursos Naturales de la Fiscalía General de la Nación y Lilia Stella Hincapié Rubiano, Procuradora Judicial Ambiental y Agraria del Valle, este foro se desarrollará a partir de dos ejes temáticos: la minería ilegal y su afectación al recurso hídrico en el caso de Cali, y la ilegalidad de la instalación de antenas de telecomunicaciones y sus consecuencias ambientales.

Así mismo, participarán Nelter Castro, Biólogo y funcionario de la Personería Municipal de Cali; y William Vargas, Director del Programa de Biología de la Facultad de Ciencias Naturales de la Universidad Icesi.

Informes: Paula Andrea Cerón Arboleda, Directora del Grupo de Acciones Públicas de Icesi- paceron@icesi.edu.co – ext. 8248

Seminario sobre Planeación Estratégica en Icesi



La Facultad de Ciencias Administrativas y Económicas, realizarán el próximo **20 de abril** de 8:00 a.m. a 1:00 p.m. en el Auditorio DeLima, el Seminario:

Tengo la Estrategia ¿y ahora qué?, tiene como objetivo entender el por qué tantas organizaciones fallan en la ejecución de sus planes estratégicos.

El seminario estará a cargo de Ernesto Blanco, Ph.D. en *Organizational Behavior*, Universidad de Tulane y *Master of Management* de la misma Universidad.

Informes e inscripciones con Jessica Marcela Orozco, 5552334 ext 8247, jmorozco@icesi.edu.co

Prepárate para la Semana Internacional de China



Con el propósito de incentivar el conocimiento de diferentes culturas por parte de los estudiantes y de la comunidad del Valle del Cauca, el programa de Economía y Negocios Internacionales, Ciencia Política, Icecomex y la Oficina de Relaciones Internacionales de la Universidad Icesi con el apoyo de la Embajada de la República China, realizarán del **23 al 26 de abril la XVI Semana Internacional "China: Redefiniendo el orden global"**.

Como parte de las actividades académicas que se programan, se desarrollará un concurso de

ponencias al que los estudiantes de pregrado de diversas carreras y universidades de la región, podrán enviar un ensayo hasta el **15 de abril** sobre un tema relacionado con los entornos político, económico, social, o cultural de China. Este concurso busca fomentar en los estudiantes el desarrollo de competencias de investigación y comunicación. Los ensayos ganadores presentarán su ponencia durante la Semana Internacional en la tarde del **23 de abril**.

El viernes **26 de abril** se contará con la participación del experto Alejandro Roa, Gerente de la sucursal en Shanghai de la empresa AECOL Ltda, quién dictará un taller teórico-práctico sobre estrategias de negociación con empresarios chinos. El taller es gratuito y tiene un cupo limitado.

Infórmese sobre los requisitos del concurso de ensayos en: www.icesi.edu.co/economia_negocios_internacionales/images/textos/lineamientos_concurso_ponencias_china.pdf

Informes: Ana Bolena Escobar, Directora del Programa de Economía y Negocios Internacionales, 5552334, ext. 8212, abescobar@icesi.edu.co

Ya viene Icesi interactiva



ICESI INTERACTIVA
VEN Y DESCUBRE ICESI

El próximo sábado **20 de abril** desde las 8:45 a.m. la Universidad Icesi abre sus puertas a todos los estudiantes de grado 11 de los colegios del suroccidente colombiano, quienes participarán en **Icesi Interactiva**, uno de los eventos más grandes de pregrado, donde los jóvenes participarán de charlas y actividades lúdicas para descubrir todas las posibilidades de los 19 programas de pregrado que ofrece la Universidad.

En este evento los jóvenes podrán intercambiar experiencias en ambientes reales de aprendizaje, conocer los laboratorios de medicina; apreciar la diversidad de la fauna y la flora; descubrir el ambiente de los abogados en tribunales simulados; participar de estrategias empresariales; crear equipos creativos de diseño; y apreciar la muestra de proyectos tecnológicos.

Informes: Carolina Malfatti, Mercadeo Institucional, cmalfatt@icesi.edu.co, ext.8322

Unilever y Sedal premiarán a universitarios colombianos con un viaje a Singapur

Unilever, multinacional anglo-holandesa líder en productos de consumo, lanza por primera vez en Colombia el reto **UNIGAME 2013**, una oportunidad para que los estudiantes de Mercadeo Internacional y Publicidad de Icesi demuestren su ingenio y creatividad al presentar un proyecto real de mercadeo que les permita ser los representantes de Colombia en una competencia global cuya final será en Singapur.

El desafío **UNIGAME 2013** consiste en desarrollar una estrategia de comunicación 360° para la marca de cuidado de cabello Sedal. La propuesta debe enseñar a los consumidores los beneficios y el modo de uso de toda la línea de post-lavado de la marca.

Los interesados deben ingresar al enlace www.unigame.sedal.com.co y registrarse en equipos de tres personas, durante el mes de **abril**.

Informes: Pablo Pinto Brun - (571) 745 6060 ext. 6030 / 318 813 35 41

Los mejores exponentes en 'Hoy es Diseño'



Hoy es diseño (HED) es un proyecto desarrollado por los estudiantes del programa de Diseño de Medios Interactivos y Diseño Industrial de Icesi, que tiene como fin generar un espacio para el desarrollo de conocimientos de diferentes áreas del diseño.

Para esta versión **HED** se complace en anunciar la asistencia de **Ioannis Karathomas**, desarrollador de Zinemax de Baltimore quien ha dirigido y trabajado en grandes proyectos del medio audiovisual, entre ellos, las últimas versiones del video juego World Of Warcraft, más conocido como WOW.

Entre los invitados estarán **Luis f. Equihua**, diseñador industrial de México, **Nestor Sierra**, ilustrador y modelador 3D quien trabaja en Treehouse en el desarrollo de espacios 3D para diferentes medios de comunicación.

Este evento tendrá lugar durante los días **25 y 26 de abril** en el Auditorio Manuelita de Icesi.

Informes: Eliana Galvis Zapata, gerente general 'Hoy Es Diseño', Icesi, Cel. 314 618 9676 eliana.galvis.zapata@hotmail.com

Icesi hará el 2º Encuentro Internacional de e-Ciencia



Los próximos **9 y 10 de mayo**, la Universidad Icesi desarrollará el **2º Encuentro Internacional de e-Ciencia**, que tiene como objetivo sensibilizar a las comunidades académica y científica, la empresa, el Gobierno y a la ciudadanía en general, sobre las nuevas formas de hacer ciencia, educación e innovación, a través del uso de redes de tecnología avanzada. Organizado por RENATA y RUAV, en él participarán conferencistas de: Japón, Brasil, Argentina, Italia, Chile, Estados Unidos y Colombia.

Los interesados en asistir a este gran encuentro, deberán ingresar a la página web: www.eiciencia.org y diligenciar el formulario de pre-inscripción, máximo hasta el martes 23 de abril.

Informes: Catalina Roldán directora ejecutiva, Asociación RUAV Cel: 310 597 09 24, Centro de Negocios Unicentro.

Misión Académica a Rusia, Francia y Turquía



La Facultad de Ciencias Administrativas y Económicas realizará en **junio** la **Misión a Rusia Francia y Turquía**, que tendrá una duración de 18 días, y está dirigida a estudiantes de esta Facultad que actualmente se encuentren como mínimo cursando el III semestre de su plan de estudios.

Estos países han logrado un gran protagonismo en el comercio y la geopolítica mundial. Adicionalmente, tienen el potencial para atraer inversión extranjera hacia nuestro país y ser un destino importante de exportaciones colombianas.

La Facultad de Ciencias Administrativas y Económicas de la Universidad Icesi ha tenido experiencias muy exitosas en 12 misiones internacionales que se han hecho a varios países de Europa (2006, 2009, 2011), China (2011 y 2008), India (2013), Canadá (2005) y Brasil (2004), entre otros.

Informes: Carolina Murillo, secretaria de la Facultad de Ciencias Administrativas y Económicas, cmurillo1@icesi.edu.co, ext. 8398.

Gapi organiza el III Encuentro de la Red Colombiana de Clínicas Jurídicas en conjunto con la Universidad de Medellín.



El encuentro se llevará a cabo en Medellín el **22 y 23 de abril**, y tendrá como ponente principal a Jennifer M. Green, abogada de la Universidad de Harvard y profesora asociada de la Universidad de Minnesota, quien se ha desempeñado como directora y asesora del "Center for Constitutional Rights" y de clínicas jurídicas de derechos humanos de las escuelas de leyes de las Universidades de Harvard y Nueva York. Así mismo, se presentarán varios de los proyectos que ha ejecutado el GAPI de Icesi.

información: Paula Andrea Cerón, coordinadora de Posgrados de Derecho – paceron@icesi.edu.co 5552334 ext. 8248

El Grupo de Acciones Públicas –GAPI– de Icesi y la Facultad de Derecho de la Universidad de Medellín, organizan el **III Encuentro de la Red Colombiana de Clínicas Jurídicas**.

Temporada de cine y documental ruso

El Departamento de Humanidades de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales a la comunidad educativa, invita a la nueva temporada de Teorema, **Cine Foro**.

Desde abril hasta mayo, Teorema presentará el ciclo de cine ruso y el cine documental. El **18 de abril** se proyectará 'Culturas de resistencia' de Lara Lee, y el **25 de abril** 'Guerra y paz parte I' de Sergey Bondarchuck.

Informes: Margarita Cuéllar Barona al correo: mlcuellar@icesi.edu.co



Logros

RED de Tuberculosis del Pacífico



Dentro del *Día Mundial de la Tuberculosis*, la Universidad Icesi, CIDEIM, FES y la Fundación Valle del Lili, presentaron la Red de Tuberculosis del Pacífico.

Teniendo en cuenta que, la tuberculosis es la segunda causa mundial de muerte después del SIDA, y que en el 2011, una media de 64.000 niños murieron por esta causa, Icesi es la primera Universidad en la región que participa en la prevención y control de esta enfermedad creando la ruta de atención de Tuberculosis.

El epidemiólogo Yoseph Ariza y la Ingeniera Industrial Helena Cancelado participaron por parte de la Universidad, en la creación de esta apuesta de salud pública.

Informes: Dr. Yoseph Ariza, Médico Epidemiólogo, experto en Epidemiología, docente Universidad Icesi, ext. 8140

Mineducación otorgó distinción al programa de Contaduría Pública y Finanzas Internacionales



El Ministerio de Educación Nacional otorgó la Orden a la Educación Superior y a la Fe Pública Luis López de Mesa, al

programa de Contaduría Pública y Finanzas Internacionales de la Universidad Icesi.

Esta orden exalta los programas académicos de Educación Superior que, mediante un proceso de acreditación voluntaria y previo concepto favorable del Consejo Nacional de Acreditación (CNA), han recibido la acreditación por parte del Ministerio de Educación Nacional.

En esta oportunidad, se premió a 76 programas de 44 universidades.

Más informes: Gilberto Vega, ext. 8209, gvega@icesi.edu.co

Egresado de Icesi, que trabaja en Microsoft, estuvo en la Universidad reclutando talento

Guillermo Rueda, Ingeniero Telemático de Icesi, quien trabaja en Microsoft visitó las instalaciones de la Universidad para reclutar talento Icesi.



El periódico El País le hizo un reportaje el pasado 31 de marzo donde el egresado destaca el lema de la universidad "enseñamos a aprender" como factor clave para sus estudios en Ingeniería Telemática. "Si quieres trabajar en tecnología debes ser consciente de que cada día cambia y que en tres o cinco años es probable que tus conocimientos estén obsoletos. Por eso, tienes el reto de innovar tus conocimientos y ser creativo constantemente. Lo más importante es sentir pasión por lo que haces para ser un gran profesional" afirma Rueda.

Nuestro egresado se destacó por ser un estudiante de excelencia académica. No solo llegó becado a la Universidad Icesi por ser uno de los mejores bachilleres del Valle del Cauca, sino que se graduó con el promedio más alto de ingenierías: 4,6 sobre 5. El consejo que le da a los futuros Ingenieros Telemáticos es no perder la pasión por la tecnología.

Informes: Gonzálo Ulloa, Decano de la Facultad de Ingeniería, gulloa@icesi.edu.co, ext. 8375

Profesores de la Facultad de Ciencias Administrativas y Económicas presentaron avances en investigación



A mediados de marzo se llevó a cabo en la Universidad de Tulane (New Orleans) el evento: "The Latin American Research Consortium (LARC)"; durante este, profesores de la Facultad de Ciencias Administrativas y Económicas presentaron avances en investigación en las áreas de negocios, mercadeo y finanzas.

Adicionalmente, se cumplió la reunión de decanos de las universidades que hacen parte de la red, en la que participó el decano Héctor Ochoa, estuvo enmarcada bajo el tema Los Retos de Administrar la Educación en Negocios en Latino América (*Challenges of Managing Business Education in Latin America*).

Las ponencias presentadas por los profesores de Icesi fueron:

- Julio César Alonso y Luis Berggrun: *A Methodological Note on the Estimation of the 'Smart Money Effect'*

- Julián Benavides: *Agency Theory Revisited: A Systems Thinking Approach*

- Julio César Alonso y Paola Casasbuenas: *IGBC Forecast: A "Bottom to Top" Approach*

- Luis Berggrun: *Performance & Characteristics of Brazilian Equity Funds*

- Ana M. Arboleda: *The Relationship between Emotions and Soccer Attendance*

- Ana M. Arboleda y Julio César Alonso: *Academic Excellence and Socioeconomic Diversity: Drivers of Higher Education Loyalty*

- Germán Castellanos: *A Meta-Analysis on the Market Orientation and Performance Relationship Studies*.

Informes: Ana María Arboleda, ext. 8765, amarboleda@icesi.edu.co

Gapi firma pacto global



El Grupo de Acciones Públicas de la Universidad Icesi, GAPI, firmó el convenio con la red de Pacto Global. Este convenio tiene como finalidad difundir y hacer acompañamientos a empresas del suroccidente colombiano con miras a la aplicación de los 10 principios del Pacto Global, basados en Declaraciones y Convenciones Universales aplicadas en cuatro áreas: Derechos Humanos, Medio Ambiente, Estándares Laborales y Anticorrupción.

Informes: Paula Andrea Cerón, directora del Gapi, ext. 8248, paceron@icesi.edu.co

Estudiante de Medicina publicó artículo de investigación



Amadeus Uribe, estudiante de cuarto año del programa de Medicina de la Universidad, publicó, el pasado marzo, un artículo de investigación en la revista médica y científica de la Sociedad Panamericana de Trauma, llamado "Tendencia del trauma en dos hospitales nivel IV en Cali, Colombia. Reporte preliminar en las

Plataformas del Registro en la Sociedad Panamericana de Trauma (SPT/RT)". Precisamente este registro de investigación surge de la problemática actual de salud pública que hay en Colombia sobre pacientes que sufren lesiones traumáticas en la ciudad, en especial de la Fundación Valle del Lili y el Hospital Universitario del Valle.

Este reporte médico es uno de los resultados de las investigaciones que Amadeus Uribe ha venido desarrollando desde hace dos años y medio, junto con un grupo de especialistas de la Fundación Valle del Lili y el HUV.

Para leer sobre el artículo visite la página web: <http://www.jaypeejournals.com>

Informes: Amadeus Uribe
Amadeus_uribe@msn.com

La Universidad Icesi renovó su página de Internet.



En abril la Universidad Icesi culminó el rediseño de su página web www.icesi.edu.co. Esta nueva interfaz se caracteriza por ser moderna, dinámica, minimalista, fresca y de fácil navegación para brindarle al internauta información clara y oportuna sobre los programas académicos, eventos, logros y noticias de Icesi.

La nueva página busca dar una imagen que proyecte internacionalmente a la Universidad, donde el usuario tendrá al alcance de un clic las principales noticias a través de un banner principal, que contiene información sobre los cinco acontecimientos más relevantes de la Institución.

Su navegación de fácil uso, gracias al menú principal, donde se encuentra la información de la Universidad, Facultades, Programas, Investigación, Departamentos, Centros, Acreditación, apoyado en un menú secundario donde se encuentra: Becas y Financiación, Icesi Internacional, Admisiones y Vida Universitaria.

Informes: Andrés Peña, Oficina de Comunicaciones, afpena@icesi.edu.co

Lanzamiento del libro "Simulando con Omnet"



En marzo los estudiantes de Ingeniería Telemática Madelayne Morales, Manuel Calle y Dario Tovar con la coordinación del profesor Juan Carlos Cuéllar Q. publicaron el libro *Simulando con OMNET - Selección de la herramienta y su utilización*. Este libro es producto de la investigación de los estudiantes en lo referente a cómo utilizar esta herramienta de simulación para propósitos académicos e investigativos. El libro está enfocado hacia los parámetros que se deben tener en cuenta para elegir una herramienta de simulación y la introducción del manejo del OMNET mediante varios casos prácticos. Actualmente, Madelayne Morales (egresada en el 2012) hace parte del grupo de investigación en Informática y Telecomunicaciones (i2T) y forma parte del equipo de investigadores del proyecto SUCCESS TV. Manuel Calle (egresado en el 2013) trabaja en Comfandi vinculado al Proyecto Mujeres Ahorradoras en Acción. Darío Tovar (egresado en el 2013) trabaja para el Grupo Calipso Comunicaciones S.A.

iFelicitaciones a los nuevos autores!

Informes: Juan Carlos Cuéllar Q.
jcuellar@icesil.edu.co

Yemas: el primer tambor de computer music en Colombia



El miércoles 17 de abril a las 9:00 p.m. se presentará el Festival Internacional de la Imagen, donde se interpretará la obra **Four Six** en versión telemática, del compositor musical norteamericano más importante del siglo XX, John Cage.

El experto en el tema, Daniel Gómez, docente del programa de Diseño Industrial ha creado "Yemas", el primer tambor de *computer music* en Colombia, y quien participará en este encuentro musical con su innovador instrumento.

Este tambor, es una interfaz para interpretar música por computador. La idea de 'Yemas' es ofrecer una alternativa más expresiva al uso de teclados musicales o el mouse para interpretar música con el computador.

Informes: Daniel Gómez Marín, docente del programa Diseño Industrial de la Facultad de ingeniería dgomez@icesi.edu.co ext. 8389

CIES lanzará segundo número de Trans-pasando Fronteras - TF

El Centro de Estudios Interdisciplinarios Jurídicos, Sociales y Humanistas (CIES) de la Universidad Icesi, lanzará en abril el segundo número de la revista de investigación *Trans-pasando Fronteras - TF*

Esta revista cuyo objetivo principal es generar un espacio de reflexión, análisis, discusión e información sobre los coyunturales fenómenos sociales, es liderada por estudiantes de Icesi y coordinada por un colectivo de profesores.

Trans-pasando Fronteras nace en el 2011 con un equipo editorial de 13 estudiantes de los programas de Ciencia Política, Derecho, Sociología, Antropología y Psicología.

Más información: Adolfo A. Abadía - Editor ejecutivo, adolfoabadia@yahoo.es

María A. López - Asistente Editorial
maria.l.orduz@gmail.com

Comunidad

Icesi Activa por una Universidad más positiva



El pasado mes de marzo en el pasillo de los Auditorios se llevó a cabo Icesi Activa, actividad liderada por el Consejo Estudiantil, en la que los diferentes grupos y organizaciones estudiantiles que hacen parte de la Universidad pudieron mostrar quiénes son, qué hacen y las ventajas de unirse a ellos.

El acto contó con la participación masiva de líderes e integrantes activos de cada una de las organizaciones, además de la asistencia de estudiantes nuevos y antiguos. Invitamos a los estudiantes a unirse y enriquecer su vida universitaria a través de estas iniciativas.

Informes: Álvaro José Pretel, presidente del Consejo Estudiantil, pretel93@hotmail.com, celular: 3166231187

Consejo estudiantil encabeza donación de útiles escolares para la Fundación Tambores de Siloé



Durante el mes de abril el Consejo Estudiantil encabeza la donación de útiles escolares para la Fundación Tambores de Siloé, que cuenta con más de 100 niños en condiciones de pobreza que

habitan en esta zona de la ladera.

Las personas interesadas en donar pueden acercarse al segundo piso del edificio de Bienestar Universitario con lo que deseen aportar, o comprar el kit escolar directamente a los miembros del Consejo Estudiantil por \$1000 para posteriormente donarlo. Este incluirá: cuaderno, lápiz y borrador. Los integrantes del Consejo Estudiantil estarán ubicados en Bienestar Universitario y la Cafetería Central para venderlos.

Invitamos a los estudiantes a unirse a esta iniciativa.

Informes: Álvaro José Pretel, presidente del Consejo Estudiantil, pretel93@hotmail.com, celular: 3166231187

Nuevo reto para Icesi: replicar la estrategia mundial de salud AIEPI

Como parte de los compromisos mundiales de la OMS, la OPS y la UNICEF, de mejorar la prestación de atención en el sistema de salud infantil, nace AIEPI, la estrategia internacional denominada Atención Integrada a las Enfermedades Prevalentes de la Infancia un modelo de atención con enfoque integrado que se centra en el bienestar general del niño.

La Universidad Icesi a través de su Facultad de Ciencias de la Salud y avalada por la Secretaría de Salud Municipal, se une a este problema social y adquiere el nuevo reto de ser la pionera en replicar la estrategia AIEPI para el suroccidente colombiano. Para lograrlo, la Universidad inició cursos clínicos principalmente a especialistas en gineco-obstetricia y pediatría, cuyo objetivo es mejorar los diagnósticos médicos en niños entre los 0 a 5 años con enfermedades prevalentes de la infancia. Los doctores Melba Franky y Darío Cobo, expertos en el tema y docentes de la Facultad, fueron los encargados de hacer realidad este compromiso replicando la estrategia mundial AIEPI. El curso se inició el 5 de abril en la Universidad.

Informes: César Guevara, director del Programa de Medicina, guevara@icesi.edu.co, ext: 8032

Visita de director Técnico de Colgate Palmolive



El pasado 21 de marzo, José Fernando Vivas, Director Técnico y Susan Barney, Analista de Reclutamiento para la multinacional Colgate Palmolive sostuvieron una reunión con Carolina del Pilar Mora Directora del programa de Química Farmacéutica y los estudiantes de noveno semestre de este programa, donde hablaron sobre las oportunidades que esta compañía tiene para las prácticas profesionales de esta carrera. Colgate Palmolive, reconoce la excelencia académica y personal de nuestros estudiantes y brinda espacios de desarrollo profesional para ellos.

Informes: CEDEP - Erika Alejandra López, alopez@icesi.edu.co, ext. 8331

Consejo Estudiantil presente en las discusiones de Consejo Académico



Durante el año pasado el Consejo Estudiantil participó activamente en el Consejo Académico por medio de dos representantes estudiantiles, quienes impulsaron la discusión de temas como problemas de matrícula en línea, participación de consejeros estudiantiles en encuentros nacionales universitarios, la no pérdida de materia por faltas de asistencia y el costo de las cancelaciones.

El Consejo Académico es un espacio mensual donde directivos, profesores, y miembros del Consejo Estudiantil (representantes de los estudiantes) se reúnen y discuten temas de relevancia en la Universidad.

Si tiene algún tema para llevar al Consejo Académico, comuníquese con el Consejo Estudiantil Icesi.

Informes: Álvaro José Pretel, presidente del Consejo Estudiantil, pretel93@hotmail.com, celular: 3166231187

Comenzó Diplomado en "Coaching" Personal

Entre los meses de marzo y mayo de 2013, se abre los grupos 1 y 2 del Diplomado "Coaching Personal y Organizacional", desarrollado por el Centro de Consultoría y Educación Continua para las Empresas Municipales de Cali, EMCALI EICE E.S.P.

El diplomado, dirigido a 50 funcionarios de cargos gerenciales y directivos, busca que los participantes estén en capacidad de: Ampliar la visión de su rol frente al desarrollo del personal que influyen, explorar la estrategia del coaching como opción para el logro de metas del equipo que lideran.

Con este programa Icesi ha capacitado al menos a 180 personas de diferentes empresas tales como: Johnson & Johnson, Colegio Mayor del Cauca y Banco WWB S.A.

El grupo de entrenadores se encuentra conformado por: Aida Medina, Diana Madrigal, María Juliana Cadena, Sandra Willman, Ana Jimena Faray y Diego Delgadillo.

Informes: Juan Pablo Corrales Arenas - Coordinador de Educación Continua, ext. 8261, jpcorrales@icesi.edu.co

Ingeniería de Sistemas y Telemática con nuevas directoras

La Facultad de Ingeniería presenta sus nuevas directoras de los programas de Ingeniería Telemática y de Sistemas, se trata de las profesoras Norha M. Villegas y Sandra Cespedes.



Norha M. Villegas es Doctora en Ciencias de la Computación de la Universidad de Victoria (Canadá), especialista en Gerencia de Informática Organizacional e Ingeniera de Sistemas de la Universidad Icesi.

La Dra. Villegas trabajó en la industria como analista y desarrolladora de software, gerente de proyectos de software y consultora, y se ha desempeñado como profesora del programa de Ingeniería de Sistemas desde el año 2003.

Su trabajo de investigación, reconocido internacionalmente en Norte América y Europa, se enfoca en el desarrollo de sistemas de software que se adaptan de forma automática según las necesidades de los usuarios y de las organizaciones.

Así mismo, Sandra Cespedes recibió los títulos de Ingeniera Telemática Magna Cum Laude (2003) y es especialista en Gerencia de Informática Organizacional (2007), ambos de la Universidad Icesi, y el título de Ph.D. en Ingeniería Eléctrica y de la Computación (2012), de la Universidad de Waterloo, Canadá.



Ha trabajado en importantes empresas como People On Line S.A. A partir del mismo año se vinculó como profesora del Departamento de TIC de la Universidad Icesi, donde también pertenece al Grupo de Investigación i2t.

Ha recibido becas de la Internet Society (ISOC) en 2007, 2009, 2010, 2012 y 2013, para asistir a las reuniones de la *Internet Engineering Task Force* (IETF), donde participa activamente para promover nuevos estándares de Internet. También, se desempeña como revisora para importantes publicaciones y conferencias, como IEEE Communications Magazine, IEEE Transactions on Vehicular Technology, IEEE Transactions on Wireless Communications, IEEE Globecom, IEEE COLCOM, entre otras.

Informes: Sandra Céspedes, ext. 8191 scspedes@icesi.edu.co, Norha Villegas, ext. 8372, nvillega@icesi.edu.co

Visita de la Universidad Piloto de Bogotá a la Universidad Icesi



El pasado 19 de marzo, la Directora de Ubicación Laboral de la Universidad Piloto de Bogotá Ana María Lobo, junto con la Directora del Centro de Desarrollo

Profesional María Isabel Velasco, y la Jefe del Departamento Académico y de Recursos Educativos del CDEE Ana Carolina Martínez, sostuvieron un encuentro para intercambiar información sobre asuntos relacionados con el proceso de ubicación de los estudiantes y egresados. Esta visita corrobora el compromiso de la Universidad Icesi por el empleo en la región y el país.

Informes: María Isabel Velasco, Directora Centro de Desarrollo Profesional, ext.8332, mvelasco@icesi.edu.co

Icesi realizó V Foro de Estrategias Organizacionales



El programa de Maestrías de la Facultad de Ciencias Administrativas y Económicas, realizó el V Foro de Estrategia Organizacional: *Creando Ventajas Competitivas*, que tuvo como invitados especiales al Gerente de Recamier: Georges Bougoud V; al Gerente General de Kraftfoods Cadbury Adams: Mario A. Chávez; Peter Kroll, CEO de una importante empresa de tecnología informática y la presidenta de Independence S.A, Rose Marie Saab.

Durante el foro se analizaron temas relacionados con los recursos competitivos, la implementación de la estrategia y la generación de valor en las organizaciones.

Informes: Jessica Orozco, 5552334, ext 8247, jmorozco@icesi.edu.co

Estudiantes de Icesi, protagonistas del Guinness Record en yo-yo

La Universidad Icesi a través del Centro de Desarrollo de Espíritu Empresarial, CDEE y la fundación Carlos Portela desarrollaron la jornada de *Record Guinness* de yo-yo denominada '**Jugando yo-yo por una causa social**'

Esta jornada en la que participaron 2.500 personas, se llevó a cabo en las Canchas Panamericanas desde las 9:00 a.m. hasta las 12:00 m.

La iniciativa liderada por 29 estudiantes de diferentes programas de Icesi, hace parte de un ejercicio académico para la materia Creatividad Empresarial.

Durante la jornada los jóvenes icesistas recaudaron alrededor de 15 millones de pesos en zapatos que fueron donados a los niños de la fundación Carlos Portela.

Informes: Carlos Fernando Domínguez Valencia, profesor del CDEE, carlosdominguez@gmail.com ext. 8001

Wiki Aves, nueva herramienta virtual de consulta



El Wiki Aves de Colombia es una herramienta virtual que nació en el año 2009 con el propósito de crear un espacio de divulgación y consulta para aficionados a las aves, estudiosos del tema y el público en general.

En la actualidad el proyecto se encuentra en una primera fase de desarrollo y cuenta con información de aproximadamente 400 especies. El objetivo a corto y mediano plazos es mejorar las herramientas tecnológicas de consulta ofreciéndole al usuario mayores posibilidades de interacción.

Invitamos a la comunidad educativa a conocer esta herramienta y a incluir imágenes en el grupo flickr (Wiki aves Colombia), participando en los foros y aportando sus registros en DATAves-eBird con copia al correo electrónico wikiavescolombia@gmail.com. www.icesi.edu.co/wiki_aves_colombia/tiki-index.php

Información: Carlos Valderrama, Facultad de Ciencias Naturales, valderrama@icesi.edu.co

Registro

Icesi lideró caminata ecológica a El Topacio



El pasado mes de marzo los profesores y colaboradores de la Universidad Icesi disfrutaron de una caminata ecológica a la Reserva Natural de El Topacio. Esta jornada liderada por Gestión Humana se desarrolló de 8:00 a.m. a 1:00 p.m. y tuvo como objetivo crear un espacio de esparcimiento, integración y encuentro con la naturaleza para los colaboradores.

En este evento participaron 24 personas, dos guías, y el apoyo de la Brigada de Salud Ocupacional y Medio Ambiente, a través de personal capacitado para velar por la seguridad del grupo.

Informes: Isabel RestrepoBienestar y Capacitación Gestión Humana, ext. 8808, icrestrepo@icesi.edu.co

Icesi debatió sobre la educación en el Valle del Cauca



La Maestría en Educación de la Universidad Icesi y la Fundación Mayagüez, desarrollaron el pasado viernes 5 de abril, el Coloquio Regional de Educación: Diversidad, Inclusión y Conflicto Escolar.

Este coloquio, cuyo objetivo fue abordar las problemáticas de la educación escolar: la atención de la diversidad cultural, los problemas de la inclusión de la diferencia y los conflictos escolares, contó con la presencia del reconocido experto en educación, Alberto Martínez Boom, Ph.D. en educación y filosofía y profesor titular de la Universidad Pedagógica Nacional.

Entre los conferencistas invitados estuvieron: Diana Patricia Martínez Gallego, integrante de la Fundación Saldarriaga Concha; Jorge Ordoñez, Germán Nieto y Alessandra Fajardo, profesores de la Universidad Icesi.

Informes: Janeth Suárez, jsuarez@icesi.edu.co Armando Zambrano, azambrano@icesi.edu.co, ext. 8356

Nueva Cafetería en la Universidad Icesi.



La Universidad Icesi le ofrece a la comunidad educativa los servicios de su nueva cafetería que tiene concesión con el restaurante 'La Boquería', caracterizado por su comida típica tipo gourmé.

Esta nueva cafetería está ubicada en el 6 piso del Edificio L, y su horario de atención es de lunes a viernes, de 7:00 a.m a 7:00 p.m.

Informes: Raúl Dario Carvajal, administrador del restaurante, tel. 5552199 - 3152691400 raulcarvajal@boqueria.com.co

'Entreparéntesis' desarrolló foro sobre la imagen



El pasado 5 de abril el Departamento de Humanidades de la Universidad Icesi efectuó el foro: 'Lo que nos dice la imagen. Lo que decimos de la imagen'.

En este foro participó María Clara Salive, docente de la Universidad de los Andes, con la ponencia 'Maneras de verse, de estar y socializar en la Bogotá de 1920 a 1960, a través del vestido'.

Así mismo, los profesores de la Universidad Icesi Esteban Morera y Joaquín Llorca expusieron las ponencias: 'Transformaciones socio-espaciales en Cali desde el archivo fotográfico de Alberto Lenis' y 'Cali de la utopía a la atopía. El documental urbano de Mayolo y Ospina'.

Más informes: Joaquín Llorca, Departamento de Humanidades - jllorca@yahoo.com ext. 8280

Profesora del Departamento de Mercadeo presente en jornada académica en Guayaquil



La profesora Paola Cortés, fue invitada a la Universidad UEES Universidad del Espíritu Santo en Guayaquil, Ecuador para dictar el módulo de creatividad en la Maestría de Marketing y Comunicación.

Informes: Paola Cortes, pcortes@icesi.edu.co, Tel: 5552334.

Jornada de apoyo en contra de las minas antipersonas



El pasado 4 de abril, Día Internacional para la Sensibilización Contra las Minas Antipersonas, el Departamento de Mercadeo Internacional y Publicidad de Icesi y los grupos estudiantiles: "Icesi Solidaria" y la Asociación de estudiantes de Mercadeo Internacional y Publicidad se unieron en una actividad para rechazar las minas antipersonas como arma de guerra.

Con el apoyo de la agencia Arcángeles, los estudiantes llevaron a cabo la tradicional campaña "REMÁNGATE" y además desarrollaron la campaña en Icesi con la imagen de la "Cinta Mutilada". Durante esta jornada, la comunidad icesista se colocó la cinta mutilada, se remangó el pantalón en un acto simbólico en contra de las minas antipersonas.

Informes: Victoria Concha Ávila, profesora e investigadora del Departamento de Mercadeo y Publicidad de la Universidad Icesi, vconcha87@gmail.com

Expertos en la organización de mega eventos mundiales estuvieron en Icesi



El pasado 21 de marzo se llevó a cabo la versión más taquillera en la historia del EUDII en la Universidad Icesi. EUDII 24 "Mega Eventos", liderada por los estudiantes de octavo semestre del programa de Ingeniería Industrial, que contó con la participación de 970 asistentes y 6 conferencistas expertos en la organización logística de importantes eventos mundiales como: Rally Dakar, los Juegos Olímpicos, Tomorrow Land, los Juegos Panamericanos de Guadalajara en México, Rock al Parque y los próximos Cali World Games.

Para esta versión, el EUDII24 dio a conocer los retos que enfrenta la Ingeniería Industrial en materia de logística en las distintas etapas del evento: planeación, realización y post-evento.

La jornada inició con Susana Correa quien se encargó de explicar las estrategias de promoción de los Cali World Games; luego, Diego Fernando Millán con la producción de Rock al Parque. El famoso Rally Dakar, dictada por el colombiano Fernando Jaramillo, trató sobre las tácticas estratégicas que se aplicaron para la seguridad y riesgo del evento.

La organización de los Juegos Olímpicos Londres 2012, dictado por Richard Jackson, experto en la logística ambiental, trató sobre la sostenibilidad y sustentabilidad para el medio ambiente.

Víctor Manuel Purata, director de operaciones de los Juegos Panamericanos de Guadalajara en México, resaltó la importancia del Transporte y la movilidad en la ciudad y de los deportistas. Finalmente, la conferencia más concurrida por los asistentes fue Tomorrowland, dictada por Ruben Evens, organizador líder quien explicó las estrategias aplicadas para el montaje del mismo.

El EUDII, es un evento académico ofrecido por la Universidad Icesi a toda la comunidad; con este se pretende lograr que los estudiantes desarrollen habilidades de trabajo en equipo, planeación y desarrollo de proyectos.

Informes: Efraín Pinto, Director del Programa de Ingeniería Industrial, epinto@icesi.edu.co

Concierto en Bienestar Universitario



El pasado jueves 11 de abril, Bienestar Universitario ofreció el concierto de Grupo Tambores y Grupo Latinoamericano.

El concierto inició a partir de la 1:00 p.m. en la plazoleta de Bienestar Universitario. Así mismo, en el salón Almendro se dictó el taller de audio y producción musical a cargo del profesor Jorge Herrera

Informes: Pablo Roa, Director Arte y Cultura pabroa@icesi.edu.co

Tres casos exitosos de Mercadeo en Redes Sociales, se presentaron en conversatorio en Icesi



El Departamento de Mercadeo y Negocios Internacionales de la Universidad Icesi llevó a cabo el conversatorio: Mercadeo en Redes Sociales, que tuvo como finalidad presentar tres casos exitosos en la gestión y el desarrollo de estrategias de mercadeo en las redes sociales en Cali.

Durante el conversatorio, se apreciaron diferentes enfoques mediante los cuales es posible generar tráfico web e interacciones, además de presentar nuevos contenidos, productos y servicios y administrar los comentarios y conversaciones que generan los clientes.

Informes con: Pablo Andrés Monroy D'Croz, 5552334, ext. 87134, pablo.monroy@correo.icesi.edu.co

Comenzaron los martes del Observatorio Contable

Con el ánimo de tener un permanente estudio de los temas referentes a la profesión de la Contaduría Pública, la Universidad Icesi dispuso para toda la comunidad profesional, empresarial y estudiantes de pregrado y posgrado, un espacio todos los martes de 6:00 p.m. a 8.00 p.m. en su Observatorio Contable.

Allí se discuten, en el ámbito profesional empresarial, los temas de actualidad que intervienen en el devenir de los cambios de la profesión.

Más información: Daniel Olaya, profesor del Departamento de Contabilidad y Finanzas, 5552334, ext 8211, dolaya@icesi.edu.co

Culminó Expoicesi 2013



El Centro de Desarrollo del Espíritu Empresarial, (CDEE) de la Universidad Icesi, realizó la versión 2013 de Expoicesi, desde el 13 hasta el 15 de marzo.

Este evento que se desarrolló desde las 8:00 a.m. hasta las 8:00 p.m. en las instalaciones de la Universidad, contó con 23 exhibiciones del concesionario Automotora Norte y Sur, y una de Porvenir.

Expoicesi es un evento que en los últimos 20 años ha contado con la participación de más de 400 ideas de negocios y proyectos ya consolidados.

Expoicesi, ha sido creado para que los estudiantes conozcan, aprendan y comprendan todos los conceptos del quehacer de un empresario, las actividades financieras, de mercadeo, de manejo del personal, de producción, de compras y de todas las áreas estratégicas de un negocio.

Informes: Diana Cartagena, dccartagena@icesi.edu.co, ext. 8237.

PREGRADO DESCUBRE ICESI

- Administración de Empresas
SNIES No. 1991
- Antropología
SNIES No. 20433
- Biología, con concentración en Conservación y Biología Molecular/Biotecnología
SNIES-52966
- Ciencia Política, con concentración en Relaciones Internacionales
SNIES No. 52059
- Contaduría Pública y Finanzas Internacionales
SNIES No. 7620
- Derecho
SNIES No. 9451
- Diseño de Medios Interactivos
SNIES No. 19938
- Diseño Industrial
SNIES No. 4343
- Economía, con concentración en Políticas Públicas
SNIES No. 20443
- Economía y Negocios Internacionales
SNIES No. 6591
- Ingeniería de Sistemas
SNIES No. 1992
- Ingeniería Industrial
SNIES No. 4349
- Ingeniería Telemática
SNIES No. 5093
- Medicina, en alianza estratégica con la Fundación Valle del Lili
SNIES No. 54533
- Mercadeo Internacional y Publicidad
SNIES No. 21546
- Psicología
SNIES No. 20438
- Química, con concentración en Bioquímica
SNIES No. 53512
- Química Farmacéutica
SNIES No. 53511
- Sociología
SNIES No. 20457

POSGRADO AVANZA CON ICESI

MAESTRÍAS

- Maestría en Gestión de Informática y Telecomunicaciones
SNIES-53653
- Maestría en Informática y Telecomunicaciones (Investigación)
SNIES-101549
- Maestría en Ingeniería Industrial
SNIES-54321
- Maestría en Administración Global MBA, con doble titulación con Tulane University
SNIES-2004
- Maestría en Administración MBA
SNIES-2004
- Maestría en Intervención Psicosocial
SNIES-102072
- Maestría en Finanzas
SNIES-52099
- Maestría en Mercadeo
SNIES-54118
- Maestría en Economía
SNIES-53761
- Maestría en Derecho
SNIES-90919
- Maestría en Educación
SNIES-101666
- Maestría en Gobierno
SNIES-102057

ESPECIALIZACIONES MÉDICO QUIRÚRGICAS

- Dermatología
SNIES - 91013
- Medicina Interna
SNIES - 91029
- Pediatría
SNIES - 91012
- Reumatología
SNIES - 91011
- Hematología y Oncología
SNIES - 91093
- Artroscopia
SNIES - 101727
- Trasplante de Órganos Abdominales
SNIES - 101664
- Radiología Imágenes Diagnósticas
SNIES - 101667
- Cardiología Pediátrica
SNIES - 101665

ESPECIALIZACIONES ES TU MOMENTO

- Derecho Laboral y de la seguridad social
SNIES - 90841
- Legislación laboral y de la seguridad social (para no abogados)
SNIES - 90845
- Derecho Comercial
SNIES - 1993
- Gerencia Tributaria
SNIES - 1995
- Auditoría en Salud en convenio con Universidad CES
SNIES - 12238
- Gerencia del Medio Ambiente
SNIES - 4526
- Calidad para la Competitividad en convenio con ICONTEC
SNIES - 19936

EDUCACIÓN CONTINUA ICESI A TU MEDIDA

- Diplomados
- Programas de Capacitación
- Consultoría Empresarial

Informes e inscripciones abiertas

Consulte www.icesi.edu.co y conozca, en profundidad, todas las ventajas de estudiar en la Universidad Icesi en Cali, Colombia.

Contáctenos llamando al (2) 555 2334, ext. 8200, 8202, 8203 y 8294
Email: admisiones@icesi.edu.co
 Calle 18 No. 122 - 135, Cali - Colombia

La Universidad Icesi es una Institución de Educación Superior que se encuentra sujeta a inspección y vigilancia por parte del Ministerio de Educación Nacional.

